

Política de cookies

Esta Política de Cookies complementa la Política de Privacidad de DATAWORK MARKETING SL y está destinada a cualquier persona que acceda y navegue por este Sitio web (en adelante denominado, "el Sitio"), independientemente del tipo de terminal (ordenador, tablet, smartphone, etc.).

Al navegar en el Sitio, usted acepta que las cookies que se describen a continuación se pueden colocar en su terminal, sujeto a las elecciones que haya realizado de acuerdo con esta Política de Cookies.

1. ¿Que es una cookie?

Se trata de pequeños archivos de texto que deposita en su disco duro, el sitio de Internet visitado; gracias a los cuales puede registrar y almacenar ciertos datos de su ordenador, y suyos propios durante un período de validez.

Al consultar el Sitio o después de abrir los correos electrónicos enviados por DATAWORK MARKETING SL y / o sus socios, la información sobre su navegación se puede guardar en archivos llamados "Cookies" instalados en su dispositivo y sujeto a las opciones que usted ha expresado sobre la utilización de las cookies y que puede cambiar en cualquier momento.

Estas cookies nos ayudan en entender mejor, de forma anónima, lo que usted está haciendo durante su visita en nuestra página Web. Estas informaciones nos permiten proponerle una experiencia de navegación más pertinente. Las cookies permiten también guardar las informaciones que usted nos transmite a través de nuestros formularios e ayuda a que no tenga que volver a escribir sus datos cada vez que aparezca un nuevo formulario. Las cookies son importantes para la comodidad de su navegación.

Las cookies emitidas en el Sitio o después de la apertura de correos electrónicos se utilizan para los fines descritos a continuación, durante el período de validez de la cookie en cuestión y sujeto a sus elecciones que resultan de los parámetros de su software de navegación utilizado durante su visita al Sitio y cuya configuración se puede cambiar en cualquier momento.

Es posible que las cookies de socios de DATAWORK MARKETING SL (cookies terceros) se pueden colocar en su dispositivo.

Solo el emisor de una Cookie puede leer o modificar la información contenida en ella. DATAWORK MARKETING SL y sus socios usan diferentes tipos de cookies que tienen diferentes propósitos.

2. Tipología y finalidad de las cookies

Dependiendo de su estado y propósito, hay diferentes tipos de cookies que vamos a enumerar a continuación. Estos últimos se refieren a nuestros concursos y / o nuestro envío de correos electrónicos.

Las cookies técnicas y las cookies de funcionalidad

Estas cookies son necesarias para el funcionamiento de nuestro Sitio y esenciales para navegar y utilizar las funciones de nuestro Sitio, como el acceso a zonas seguras (https). Estas son principalmente cookies de sesión o de inicio de sesión.

Las cookies que emitimos nos permiten:

- guardar las informaciones que usted nos transmite a través de nuestros formularios, productos, servicios o informaciones que habéis elegido;
- Permitirle acceder a las áreas reservadas y personales de nuestro Sitio, como su cuenta, utilizando identificadores o datos que puede habernos confiado previamente;
- Implementar medidas de seguridad, como cuando se le solicita que inicie sesión de nuevo para acceder a contenidos o servicios después de un cierto período de tiempo.

Las cookies analíticas o de medición de audiencia

Se refiere principalmente a cookies relacionadas con la visita al sitio, cookies que analizan el origen de la visita, cookies de rendimiento del sitio y cookies estadísticas o analíticas.

Estas cookies nos permiten reconocer y contar la cantidad de visitantes y fuentes de tráfico para medir y mejorar el rendimiento de nuestro Sitio. Nos ayudan a entender por qué ustedes tienen problemas o a reciben mensajes de error en algunas páginas, si las hay; para determinar qué páginas son las más visitadas y las menos visitadas; analizar la navegación de los visitantes en el Sitio; para adaptar y mejorar nuestro Sitio para que sea más útil, más intuitivo; y en general, para mejorar la visita de los usuarios.

Las cookies de redes sociales

Estas cookies son necesarias para gestionar las redes sociales externas (Facebook, Twitter, Pinterest, etc...). Su función es de controlar la interacción de los usuarios con los widgets dentro de la página web.

De hecho, nuestro Sitio puede contener botones relacionados con las redes sociales que le permiten compartir el contenido del Sitio o expresar su opinión (por ejemplo, "Me gusta", "retweet", etc...). Si está conectado a la red social mientras visita nuestro Sitio, su navegador establece una conexión entre la red y el Sitio. Si hace clic en el botón de una red social colocada en el Sitio, los complementos también llamados plug-ins (software pequeño) transmiten la información correspondiente a la red social, que los publica en su cuenta. Si desea evitar cualquier conexión entre una red social y el Sitio, debe desconectarse de la red social antes de visitar nuestro Sitio.

Estas cookies están depositadas directamente por las redes sociales. Por lo tanto, las elecciones del usuario con respecto al depósito de estas cookies también se deben hacer con las redes sociales. Con este fin, DATAWORK MARKETING SL invita a los usuarios a consultar directamente los sitios web de las redes sociales y su Política de protección de datos.

Las cookies de publicidad / orientación

Estas cookies utilizan información sobre su navegación para hacer publicidad más relevante para usted y sus necesidades a través de nuestros correos electrónicos y los de nuestros socios así que en otros sitios que podéis consultar si nuestros socios tienen sus cookies

depositadas allí. Estas cookies permiten personalizar el contenido de la publicidad según vuestras preferencias. Pueden venir de nuestros socios o terceros y ser depositados consultando nuestro Sitio o nuestros emails.

El objetivo es mostrarle los anuncios más relevantes posibles, cercanos a sus intereses. Con este fin, la tecnología de las cookies permite determinar que anuncio mostrar a un terminal, de acuerdo con la recién navegación en uno o más sitios web.

Las cookies marketing de nuestros socios

Las cookies de marketing son propiedad de los socios y se utilizan para proporcionarle anuncios y ofertas específicas a lo largo de su experiencia en línea (web, correo electrónico, aplicaciones,...). Estas cookies pueden depositarse ya sea navegando por el sitio web o consultando nuestros correos electrónicos.

La emisión y el uso de cookies por parte de terceros están sujetos a las Políticas de Privacidad de estos terceros. Le informamos sobre las cookies que conocemos y los medios que usted tiene para tomar decisiones sobre la utilización de esas cookies.

3. Utilización de estas cookies.

DATAWORK MARKETING SL utiliza sus propias cookies, como las emitidas por terceros, con el objetivo de continuar y mejorar la actividad del sitio web y, cuando corresponda, de sus correos electrónicos. Es probable que el depósito de cookies se realice durante la navegación en nuestro Sitio o después de la apertura de los correos electrónicos.

Cookies analíticas

Google Analytics :

DATAWORK MARKETING SL utiliza Google Analytics (cookies de terceros) en el Sitio. Se trata de un servicio de análisis procurado por la empresa Google, Inc. A través de Google Analytics, DATAWORK MARKETING SL analiza la interacción entre usted y el Sitio, realiza un seguimiento de su actividad en él y recopila datos sobre sus hábitos de navegación para permitir que DATAWORK MARKETING SL mide el rendimiento del Sitio.

Google es una empresa ubicada en los Estados Unidos. Como resultado, los datos procesados por Google Analytics (incluida su dirección IP) pueden transferirse a los Estados Unidos y almacenarse en los servidores de Google en ese país.

Usted puede gestionar y bloquear el procesamiento de sus datos personales a través de Google Analytics configurando el navegador utilizado para acceder al Sitio.

Para obtener más información sobre Google Analytics, haga clic aquí:

<https://support.google.com/analytics/answer/3455585?hl=es>

De hecho, usted puede deshabilitar Google Analytics. Para hacer esto, debe instalar una opción de desinstalación. Para obtener más información sobre esta opción de desinstalación, haga clic aquí: <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=es>

Cookies de publicidad / orientación

Cookies de marketing Onesignal

DATAWORK MARKETING SL utiliza OneSignal (cookies de terceros) en el Sitio. Se trata de un servicio procurado por la empresa OneSignal, Inc. A través de OneSignal, DATAWORK MARKETING SL propone la suscripción a un servicio de notificaciones en su navegador si usted lo acepta.

OneSignal, Inc. es una empresa ubicada en Estados Unidos, Como resultado, los datos procesados por Google Analytics (incluida su dirección IP) pueden transferirse a los Estados Unidos y almacenarse en los servidores de Google en ese país.

Para obtener más información sobre Onesignal, haga clic aquí:
https://onesignal.com/privacy_policy

El Sitio o nuestros correos electrónicos pueden compartir su información con terceros para ofrecerle ofertas promocionales exclusivas dirigidas a través de las siguientes cookies:

Cookies de redes sociales

Nuestros sitios web pueden incluir funcionalidades de sitios de terceros, incluidas ciertas redes sociales. Estas funcionalidades a veces pueden ir acompañadas de scripts u otros elementos que pueden leer y, a veces, colocar cookies de estas redes sociales en su dispositivo. Estas cookies se pueden utilizar para personalizar mensajes publicitarios. Aunque no tenemos acceso a estas cookies y no tenemos control sobre ellas ni sobre la información que recopilan, consideramos que es necesario mencionarlas para que tenga información clara y completa de que su uso puede necesitar que usted de su consentimiento. Le invitamos a consultar las Políticas de Privacidad de estas redes sociales para conocer la finalidad del uso, particularmente publicitario, de las informaciones que estas redes sociales pueden recopilar a través de estos botones. Estas Políticas de Protección de datos deben permitirle ejercer sus derechos, elecciones con estas redes sociales, al configurar sus cuentas personales para cada una de estas redes.

Para obtener información adicional, y sujeto a la disponibilidad de esta información en francés, consulte la lista de posibles cookies de redes sociales a continuación.

Facebook

Las siguientes funcionalidades de Facebook pueden ser integradas en nuestros sitios web y pueden leer y a veces colocar cookies Facebook:

Botón “Me Gusta” de Facebook (que permite al usuario indicar que le ha gustado un elemento en Facebook).

“Conectarse a Facebook” (que permite al usuario de conectarse a su cuenta Facebook y de interactuar con nuestros sitios a través de su cuenta).

“Compartir” en Facebook (que permite al usuario de compartir con otros usuarios un elemento en Facebook).

“Facebook Social Graph” (que permite a nuestros sitios web extraer elementos de Facebook hasta nuestros sitios, como imágenes de perfil de usuario o publicaciones públicas).

Haga clic aquí para consultar la Política de Privacidad de Facebook.

Haga clic aquí para obtener informaciones sobre las cookies utilizadas por Facebook.

4. Gestión de los cookies

Usted puede elegir libremente en cualquier momento el hecho de expresar y modificar sus deseos en relación con las cookies por los medios descritos en esta Política de Cookies.

El registro de una cookie en un dispositivo queda sujeto a la expresión de la voluntad del usuario del mismo dispositivo, que puede expresar y modificar en cualquier momento y de manera gratuita a través de las opciones que le ofrece su navegador.

Si se niega a almacenar cookies en su dispositivo o elimina las que están allí registradas, es posible que no pueda beneficiarse de una serie de características que aún pueden ser necesarias para navegar por ciertas secciones de nuestro Sitio. Este sería el caso si intenta acceder a nuestro contenido o servicios que requieren su identificación. Este también sería el caso cuando nosotros y / o nuestros proveedores de servicios y / o socios no pudiéramos reconocer, por razones de compatibilidad técnica, el tipo de navegador utilizado por su dispositivo, su idioma y configuración de pantalla o el país desde el cual su dispositivo parece estar conectado a internet.

En ese caso, no aceptamos ninguna responsabilidad por las consecuencias del mal funcionamiento de nuestros servicios como resultado de la imposibilidad de que registremos o consultemos las cookies necesarias para su funcionamiento y que usted haya rechazado o eliminado. En el caso de que elija no aceptar la recepción de cookies en el disco duro de su dispositivo, es posible que el funcionamiento del Sitio no sea óptimo desde el mismo, especialmente en el caso de un procedimiento de subida de archivos.

4.1 Configuración del navegador

Para administrar la actividad de las cookies, bloquearlas o eliminarlas, solo necesita administrar la configuración del navegador utilizado para acceder al Sitio. De lo contrario, navegar por el Sitio implica su consentimiento del uso de cookies, tal como lo indica esta Política de gestión de cookies. La configuración de cada navegador es diferente. Aquí le mostramos cómo configurar los navegadores principales. Con carácter ilustrativo, y sin que podamos garantizar su correcto funcionamiento, puede encontrar las instrucciones en los diferentes navegadores en las siguientes direcciones (temporales o definitivas):

Navegadores PC :

- Si navega en Internet con el navegador Internet Explorer, mira este enlace para conocer el proceso que hay que seguir (<https://support.microsoft.com/en-us/kb/278835/es>).
- Si navega en Internet con el navegador Mozilla Firefox, mira este enlace para conocer el proceso que hay que seguir (<https://support.mozilla.org/es/kb/habilitar-y-deshabilitar-cookies-que-los-sitios-we>).
- Si navega en Internet con el navegador Google Chrome, mira este enlace para conocer el proceso que hay que seguir (<https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=es>).
- Si navega en Internet con el navegador Safari, mira este enlace para conocer el proceso que hay que seguir (<https://support.apple.com/es-es/HT201265>).

- Si navega en internet con el navegador Opera, mira este enlace para conocer el proceso que hay que seguir (<https://www.opera.com/es/privacy>).
- Si no utiliza ningún navegador mencionado, puede consultar el menú ayuda de su navegador para configurarlo.

Navegadores en aparatos móviles :

- Si navega con IOS, mira este enlace para conocer el proceso que hay que seguir (<https://support.apple.com/es-es/HT201265>).
- Si navega con Android, mira este enlace para saber el proceso que hay que seguir (<https://support.google.com/chrome/answer/95647?co=GENIE.Platform%3DAndroid&hl=es>).
- Si navega con Windows Phone, mira este enlace para conocer el proceso que hay que seguir (<https://support.microsoft.com/es-es/help/10635/windows-phone-change-privacy-and-other-browser-settings>).
- Si no utiliza ningún navegador mencionado, puede consultar el menú ayuda de su navegador para configurarlo.

4.2 Plataforma de gestión de cookies « Your Online Choices »

Your online Choices permite al consumidor aprender cómo una publicidad específica le ha sido propuesta, y escoger si quiere continuar en recibir estas ofertas.

Para saber más sobre este programa, puede consultar la url:

<http://www.youronlinechoices.com/es/>

Este sitio Web (<http://www.youronlinechoices.com/es/preferencias/>) le propone una plataforma de gestión de las cookies compartidas por cientos de profesionales, permitiéndole aceptar o rechazar estas cookies en su integralidad para cada uno de ellos. Con el fin de completar las informaciones presentes en esta página sobre las cookies, le invitamos a consultar el siguiente link: <http://www.agpd.es/portalwebAGPD/index-ides-idphp.php>

5. Derechos de las personas

Usted puede, en cualquier momento, retirar su consentimiento y dejar de formar parte de la segmentación rechazando las cookies de publicidad en su navegador o a través de los administradores de preferencias de los anuncios ofrecidos por los socios o en los enlaces de “baja” presentes en los correos electrónicos.

Es responsabilidad de cada emisor de cookies cumplir con su deseo de ejercer sus derechos, como su derecho a retirar su consentimiento para depositar marcadores en su dispositivo.

6. Validez de las cookies

Las cookies depositadas en el dispositivo del usuario se guardan durante un período máximo de 13 meses a partir del primer depósito en el dispositivo del usuario (siguiendo con vuestro primer consentimiento). Una vez que expira, las cookies serán eliminadas.

7. Síntesis del contenido del acuerdo entre DATAWORK MARKETING SL y los emisores de cookies terceros en el Sitio

Se ha celebrado un contrato de servicio entre DATAWORK MARKETING SL y el socio en relación con la emisión de cookies en este sitio web.

Este contrato recuerda a las diferentes Entidades, la necesidad de cumplir con la normativa vigente sobre las cookies y respetar el derecho de los usuarios de Internet (incluido el derecho a la información y la recopilación de consentimiento libre, específico, informado y sin ambigüedades de los usuarios de Internet).

En este contrato, las Entidades se han preocupado de regular sus respectivas obligaciones y responsabilidades con respecto al depósito de las cookies en el dispositivo de los usuarios. En particular, se acordó que el socio, como emisor de cookies, estaba obligado en:

- Informar DATAWORK MARKETING SL sobre las categorías de cookies utilizadas por el socio en su sitio web;
- Informar a DATAWORK MARKETING SL sobre las medidas que se deben tomar para garantizar el respeto de los derechos de las personas en relación con el depósito de cookies emitidas por el socio en el dispositivo;
- Contestar a las solicitudes de los usuarios con respecto al depósito de cookies emitidas por el socio;

En conclusión, se acordó que DATAWORK MARKETING SL como editor del sitio web, tenía la responsabilidad de:

- Informar a los usuarios sobre las categorías de cookies depositadas en su dispositivo mientras navegan por el sitio web;
- Recoger su consentimiento libre, específico, informado e inequívoco antes del depósito de cookies en su dispositivo (por ejemplo, mediante el uso de un banner);
- Contestar a las solicitudes de los usuarios que deseen ejercer sus derechos, como su derecho a retirar su consentimiento al depósito de cookies en su dispositivo;
- Asegurarse de que las cookies se eliminen una vez que haya expirado su período de validez;
- Poner a disposición de los usuarios, en el sitio web, las reglas relacionadas con las cookies colocadas en sus dispositivos mientras navegan por el sitio web.